

Biogen Idec se reinventa a sus 30 años y ampliará su cartera de medicamentos

La compañía lanzará productos para alzhéimer, párkinson o cardiovascular

La filial española de Biogen Idec cumple seis años y tiene puestas sus esperanzas en Tysabri, que incrementará un 48% sus resultados.

Biogen Idec surgió hace 30 años, y los primeros éxitos de su investigación fueron licenciados a otras compañías para que los comercializaran. Esto está cambiando, ya que en los próximos años se prepara un gran número de lanzamientos en diversas áreas terapéuticas. Así lo indicó Guido Decap, director general de Biogen Idec en España y Portugal, durante un acto de celebración del 30º cumpleaños de la compañía y sexto en España.

La compañía logrará incrementar sus ventas en los próximos meses gracias a la incorporación de nuevos productos. Un ejemplo de ello es Tysabri (natalizumab DCI), para el tratamiento de la esclerosis múltiple remitente-recidivante, que permitirá que la facturación de la compañía en España se incremente en un 48 por ciento el año que viene.

Pero el cambio más importante es su apertura a otras áreas terapéuticas. Párkinson, alzhéimer o cardiovascular, se sumarán a la oncología o esclerosis múltiple en el vademécum de esta compañía.

Además, profundizará en su expansión por otras áreas geográficas como Brasil, China o la India. Según Decap, Biogen Idec continuará ofreciendo "productos novedosos" en enfermedades que no están correctamente cubiertas terapéuticamente.

Fuente: elglobal.net